

## **L1-027: Grüne Gentechnik - Risiken, Chancen und Perspektiven**

Antragsteller\*innen      Christian-Frederic Kaiser

### **Von Zeile 2 bis 6:**

Die Grüne Jugend lehnte in ihrer Geschichte die Nutzung gentechnischer Methoden zur Pflanzenzüchtung in der Landwirtschaft, die grüne Gentechnik, ab. Die Gründe lagen in möglichen Risiken für die menschliche Gesundheit und der Umwelt. Als vor 30 Jahren in den 80er/90er Jahren die ersten genetisch veränderten ~~Organismen (GVOs)~~ Pflanzen (Im Weiteren abgekürzt als GVOs) marktreif wurden, eine richtige Haltung, da weder die Risiken bekannt waren, noch

### **Begründung**

**Redaktionelle Änderung:** Das es sich ausschließlich um Gentechnik an Pflanzen handelt war nicht deutlich genug.